

position de de Lalande, dans l'église des Augustins. On prend trois livres par place.

11 *Juillet*. — Les gens du quartier Bourgneuf font une nouvelle statue à l'Homme-de-la-Roche. Ils la promènent dans la ville, la conduisent sous les Tilleuls, et y donnent un bal qui dure toute la nuit.

Septembre. — Réjouissances extraordinaires à l'occasion de la naissance du Dauphin. Elles sont dirigées par le sieur Berthaud, voyer de la ville, et coûtent soixante mille livres.

Des ambassadeurs de Tripoli, venant de la cour, passent à Lyon.

La nourrice du Dauphin est de Lyon ; elle s'appelle Françoise Gonet, fille d'un marchand-toilier de la rue Longue. Elle est née le 8 juillet 1693.

1730.

28 *Avril*. — Arrivée de la princesse de Conti avec son fils, âgé de treize ans, et le P. Ducerceau, jésuite, chargé de son éducation. On lui rend les honneurs dus à une princesse du sang.

Mai. — On fait faire un promenoir sur le quai de la Baleine. Il est sablé et fermé par une barrière de bois.

23 *Septembre*. — Etablissement des carrosses de fiacre, au nombre de douze, à dix sous la course et vingt sous par heure. Cela fait tomber les porteurs de chaises, qui rançonnaient le public.

3 *Septembre*. — Arrivée, à l'église des Carmélites, du corps du maréchal de Villeroy. Il a, ainsi que toute sa famille, un mausolée dans cette église.

4 *Septembre*. — Grand service célébré pour le maréchal par les comtes de Lyon. Toutes les autorités de la ville y assistent. L'oraison funèbre est prononcée par le P. Lallemand, jésuite. Toutes les cloches de la ville sonnent, et le canon de l'Arsenal et de Pierre-Scize se fait entendre. L'ordonnance de cette pompe funèbre est dirigée par le P. Colonia.

15 *Septembre*. — Cérémonie funèbre, faite pour le maréchal, dans l'église de la Charité. L'oraison funèbre est du P. Renaud,